

# *Le gouvernement vénézuélien assure que les campagnes contre son pays traduisent la peur des capitalistes*

---



Caracas, 18 février (RHC-PL) Le vice ministre exécutif du Venezuela, Jorge Arreaza, a assuré que les campagnes déstabilisatrices contre son pays sont un symptôme de la peur de certains gouvernements et médias capitalistes, qui craignent que les peuples ne se réveillent et qu'il ne les écartent du pouvoir.

De son côté, la ministre vénézuélienne des Affaires étrangères, Delcy Rodriguez, a démenti les déclarations de son homologue espagnol, José Manuel García-Margallo et elle l'a invité à se pencher sur la situation de son pays au lieu de flatter la tyrannie médiatique.

Delcy Rodriguez a assuré que le gouvernement de Madrid a suffisamment de problèmes à résoudre étant donné que les citoyens espagnols les plus pauvres meurent dans la rue, faute de toit.



**Radio Habana Cuba**